

El Club de Baloncesto AMIAB en silla de ruedas constituye el embrión de la actual Asociación de Discapacitados

Castilla-La Mancha, es la piedra angular en el desarrollo de lo que es el resto de acciones que con posterioridad se acometen.

Es a partir de 1996, aunque ya antes a parte de la práctica deportiva se hacen otras acciones como campañas de sensibilización, jornadas, atención a los discapacitados, etc., cuando AMIAB se plantea poner en marcha estrategias de creación de empleo porque en aquella época la tasa de desempleo de las personas con discapacidad cuadruplicaba la tasa de desempleo normalizada, con lo cual por cada persona sin discapacidad en paro había cuatro discapacitados que estaban en esa situación, por lo que los responsables de la Asociación vieron la necesidad de crear Centros Especiales de Empleo para ofrecer puestos de trabajo a personas discapacitadas, puesto que "no había posibilidades de que este colectivo, en muchos casos de personas con discapacidades importantes, encontrara trabajo en una empresa ordinaria", explica Emilio Sáez.

En estos momentos en AMIAB hay 263 trabajadores, de los que la mitad son discapacitados. Tanto el Centro Especial de Empleo como el Centro Ocupacional son los que contratan laboralmente a los discapacitados, por tanto nunca se baja del 90% de contratación laboral con personas que tienen algún tipo de discapacidad.

La discapacidad en Castilla-La Mancha

El pasado 8 de julio, Emilio Sáez Cruz, presidente de la Asociación de Discapacitados Físicos de Albacete, fue nombrado presidente de la Confederación Regional de Discapacitados Físicos y Orgánicos, COCEMFE Castilla-La Mancha, en sustitución de la albaceteña Ana Quintanilla.

COCEMFE Castilla-La Mancha es una entidad formada por cinco confederaciones provinciales que son las que llevan las COCEMFE de cada provincia, que a su vez aglutinan varias asociaciones



La práctica deportiva constituye el inicio de la actual Asociación de Discapacitados Físicos de Albacete, AMIAB.

que integran cada federación.

Para Emilio Sáez, como presidente de COCEMFE Castilla-La Mancha, su principal cometido es representar a todas las personas con discapacidad física y orgánica de la Región en todos los aspectos que tienen que ver con su vida diaria, "trabajando por la unidad de nuestras entidades, asociaciones y federaciones, con el fin de aunar objetivos y crear redes de trabajo más eficaces para conseguir una integración factible y la normali-

zación de nuestro colectivo", afirma.

En opinión de Emilio, el movimiento asociativo del colectivo de personas con discapacidad en Castilla-La Mancha ha sabido unirse para conseguir grandes logros en materia sociosanitaria, abordando la rehabilitación desde una perspectiva integral; en el ámbito del empleo, así como en planes de Accesibilidad.

Ahora, continúa Emilio, "el gran reto que tenemos todos -Administración Cen-

tral, Regional, Local y las asociaciones- es que cada cual asumamos las responsabilidades que nos competen y se garantice el derecho, en lo que a la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia se refiere, a la igualdad en la prestación de servicios sin tener que depender del lugar de España en el que se haya nacido", defiende, concretando que, entendiéndolo como un servicio de carácter universal, desde

El Call Center es uno de los varios servicios ofrecidos por AMIAB.

